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長万部の

コーナー教育教教育育

長万部小学校
　この度、函館市立北日吉小学校より転任して
参りました。以前、長万部小学校には教頭とし
て勤務させていただき、その地へ再び赴任でき
たことをうれしく思っております。保護者の皆
様、地域の皆様には様々な面でお世話になるこ
とと思いますが、子どもたちが夢と希望を抱き、
健やかに成長していくことを心から願い、教職
員と一緒に精一杯がんばります。どうぞ宜しく
お願いします。

校　長
一戸　裕之

長万部小学校
　この度、北斗市立萩野小学校から参りました。
とても明るく楽しい学校で子供たちや先生方と
一緒に学ぶことができ、心より嬉しく思います。
本校で５校目、教職年数２６年目となりました。
今までの経験をいかし、長万部の子供たちのた
めによりよい教育を進められるよう一生懸命頑
張りますので、どうぞよろしくお願いいたしま
す。

教　諭
附田　勇人

長万部小学校
　函館市立亀田小学校より参りました。以前に
黒松内町に住んでいたことがあり、またこの地
に帰って来られたことを大変うれしく思ってい
ます。
　子ども達とともに、たくさん学び、たくさん
楽しみ、日々成長できるよう精一杯頑張りたい
と思いますので、どうぞよろしくお願いいたし
ます。

教　諭
渡邉かおり

長万部小学校
　この度、八雲町立八雲中学校から参りました。

明るく元気な子どもたちと出会えることを楽し

みにしていました。１日も早く長万部小学校に

慣れ、楽しい学校生活を送りたいと思います。

一生懸命頑張りますので、どうぞ、よろしくお

願いいたします。

教　諭
板谷　麻衣

長万部小学校
　八雲町立熊石第一中学校から参りました。今
まで小規模の学校ばかり回っていたので、子ど
もの数が100人を超える学校に赴任するのは初
めてのことで、未知の世界に期待と不安が相半
ばといったところです。
　子ども達が気持ちよく学校生活を送れるよう
に頑張りたいと思います。

事務職員
佐藤　貴光

静狩小学校
　函館市立鍛神小学校からまいりました。赴任
してまだわずかではありますが、子どもたちの
明るさや素直さや、保護者の皆様や地域の皆様
の温かさに触れ、静狩小学校に勤務できた嬉し
さを噛みしめております。子どもたち、そして
地域のために力を注いでまいりますので、どう
ぞよろしくお願いいたします。

教　頭
山本　公作

長万部中学校
　はじめまして。この度、函館市立凌雲中学校
から着任しました。
　長万部町のことは、まだまだ分からないこと
ばかりですが、元気な生徒のおかげで、楽しい
毎日を過ごしています。町民の皆様方との、
様々な場面で交流の機会も楽しみにしています。
どうぞよろしくお願いします。

教　諭
三浦　俊一

長万部中学校
　はじめまして。この度、八雲町立野田生中学

校より長万部中学校に赴任してまいりました石

井紀実子です。長万部町の生徒のみなさんや地

域のみなさんとともに活動することをとても楽

しみにしています。どうぞよろしくお願い致し

ます。

教　諭
石井紀実子

長万部中学校
　この度、長万部中学校に赴任でき大変嬉しく
思っております。また、長万部町での生活を非
常に楽しみにしておりました。この町や学校に
ついて様々な点を学び、少しでも早く長万部町
民の一員になれるよう、微力ながら力を尽くし
ていきたいと思います。これからどうぞよろし
くお願い致します。

教　諭
井浦　敦士

新任教職員を紹介

どうぞよろしくお願いいたします。
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長万部中学校
　青森県上北郡にあります野辺地町立野辺地中

学校から赴任いたしました。教科は保健体育で、

野球部の担当です。長万部の子供たちや地域の

皆様とたくさん触れ合い、長万部町のために尽

くしていきたいと思います。どうぞよろしくお

願いします。

教　諭
熊谷　大樹

長万部中学校
　昨年１２月より産休代替教諭として長万部中学
校に参りました野田宙志です。生徒のみなさん
の気持ちのいい挨拶や、授業に一生懸命取り組
む姿を目の当たりにして、私もいっそう頑張ら
なければならないと感じています。保護者の
方々や地域の皆さんとともに、地域の未来を担
う子ども達を育てられる機会をいただいたこと
を喜んでおります。どうぞよろしくお願いいた
します。

教　諭
野田　宙志

長万部中学校
　この度、七飯町立大沼中学校より長万部中学
校に赴任してまいりました。養護教諭として、
中学生時代だけではなく、将来の自分の健康に
も目を向けられる健康教育を目指していきたい
と考えています。地域の皆様にお世話になるこ
とも多いと思います。どうぞよろしくお願いい
たします。

養護教諭
齋藤　睦子

長万部高等学校
　この度オホーツク管内網走南ヶ丘高校から赴
任いたしました。長万部は2年前まで10年間に
渡って部活動の合宿で何度もお世話になった町
です。来る度に町の方々の親切さと温かさに感
謝しておりましたが、高校の職員としてまたお世
話になることとなり、縁とは不思議なものだなと
感じています。これからも恩返しのつもりで長
万部の子どもたちのために「Student first」で頑
張りますのでどうぞよろしくお願いいたします。

教　頭
津嶋　拓慈

長万部高等学校
　函館中部高校定時制から参りました。
　地域の生活圏にある高校は、教育におけるイ
ンフラとして、とても大切だと考えています。
長万部町の歴史や文化、産業についてよく勉強
し、子どもの話をよく聞いて、自分のできる限
りのことをやろうと思います。どうぞよろしく
お願いいたします。

教　諭
小笠原大樹

長万部高等学校
　この度、虻田高等学校から赴任しました。長
万部高校では、どのような生徒と出会い、どの
ような関係を築けるか、今から楽しみにしてお
ります。長万部の生徒たちが充実した学校生活
を送れるように、少しでも力になれるように頑
張りたいと思いますので、よろしくお願いしま
す。

教　諭
布施　暢大
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「交通安全」・「あいさつ・声かけ運動」にご協力を！

学　　級　　数児　　童　　・　　生　　徒　　数

計特別支援学級普通学級計６年生５年生４年生３年生２年生１年生

９ ３ ６ １８５ ３６ ２８ ２９ ２８ ３２ ３２ 長万部小学校

３ ０ ３ ７ １ １ １ ２ ２ ０ 静 狩 小 学 校

１２ ３ ９ １９２ ３７ ２９ ３０ ３０ ３４ ３２ 小 学 校 計

７ ４ ３ １１８ ３９ ４０ ３９ 長万部中学校

町内小中学校の児童生徒数・学級数


